

Vortragsreihe des Landshuter Netzwerks zu aktuellen Themen der Zeit

„Wir haben unser Kind ans Internet verloren“ Was die Onlinesucht mit unseren Kindern macht!



Betroffene Eltern schildern die Erfahrung, die sie mit ihrem „World of Warcraft“ – süchtigen Sohn gemacht haben, der Schritt für Schritt zunehmend sämtliche sozialen Kontakte verlor, weil er immer mehr Zeit vor dem PC verbringen musste. Er zog sich immer mehr zurück, war telefonisch nicht mehr erreichbar, vernachlässigte sein Studium und ließ seine Wohnung verwahrlosen. Schließlich gab er sein Studium ganz auf, ließ sich exmatrikulieren, um Sozialhilfe beantragen zu können. Wichtig war nur noch das Onlinerollenspiel „World of Warcraft.“, Was zählte, waren nur noch die Abenteuer und Herausforderungen in der virtuellen Welt, deren hochgradigem Suchtpotential er erlegen ist.

Die Onlinerollenspielsucht ist eher ein Problem, das die Jungen anbetrifft, während Mädchen häufig der grenzenlosen Chatsucht erliegen.

Informieren Sie sich. Ein **Wissen** um diese Problematik **schützt** im Vorfeld, macht hellhörig, sensibilisiert und kann dadurch verhindern helfen. Die Zahl der Onlinesüchtigen wird mittlerweile auf 2 Millionen geschätzt (davon weit über 600.000 Kinder und Jugendliche). Es werden immer mehr.

Zitat: „Wir denken, dass jeder Mensch, direkt oder indirekt, früher oder später, damit zu tun hat oder zu tun haben wird.“

Referenten: Christine und Christoph Hirte, Gräfelfing
(www.rollenspielsucht.de -eine Initiative betroffener Eltern-)

Mittwoch, 02. Juli 2008 19.30 Uhr im Forum des Landshuter Netzwerks

Bahnhofplatz 1a, 1. OG, 84032 Landshut, 0871/96367-0
www.landshuter-netzwerk.de